

## FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sabine Thiele

Dr. Tanja Boga, Ruth Gehling, Prof. Wolf-Dieter Groß,  
Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow, Dr. Florian Oczipka,  
Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: [ba3@gruene-muenchen.de](mailto:ba3@gruene-muenchen.de)  
Internet: [www.gruene-maxvorstadt.de](http://www.gruene-maxvorstadt.de)



München, den 18.03.2019

Antrag für die BA-Sitzung am 2. April 2019

**Kunstareal – Verbesserungen im Außenbereich - Die Parkmöglichkeiten auf dem Grundstück der Pinakothek der Moderne, die momentan als Parkplatz genutzt werden, sind um zwei Drittel zu reduzieren und zwar im Bereich der Türkenstraße und der Gabelsbergerstraße. Die verbleibende Restparkfläche soll für Handwerker und Lieferanten freigehalten werden.**

**Der BA 3 fordert die LH München auf mit dem Freistaat Bayern in Verbindung zu treten um alsbald nach einer Lösung zu suchen, um die Parkplätze im o.g. Abschnitt zu reduzieren und eine vorübergehende ansprechendere Außengestaltung für die Pinakothek der Moderne zu erreichen.**

### **Begründung:**

Bis es zu einer Lösung für den zweiten Bauabschnitt kommt, wird es sicherlich noch einige Jahre dauern. Zwischenzeitlich könnten durch temporäre Maßnahmen (z.B. Wechselausstellungen für Kunststudenten, Steinmetze der berufsbildenden Schulen o.ä.) Möglichkeiten geschaffen werden die Flächen ansehnlicher zu gestalten.

Damit könnte eine enorme Verbesserung der Außenbereiche erreicht werden.

Dies hat sich ja bereits durch wechselnde Ausstellungen der PdM im dortigen Bereich gezeigt.

Die Außenraumqualität könnte auch durch die Anlegung eines Trockenrasens auf den genannten Flächen verbessert werden.

Geprüft werden sollte in dem Zusammenhang, ob Ersatzparkmöglichkeiten in der Tiefgarage der Neuen Pinakothek in der Heßstraße jetzt oder nach der Sanierung genutzt werden können.

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
Ruth Gehling  
Martha Hipp